Schule am Webersberg

Staatliche Förderschule körperliche und motorische Entwicklung Universitätsklinikum 84 · 66424 Homburg / Saar



Pressemitteilung

Einweihung des neuen Snoezelenraums an der Schule am Webersberg in Homburg

In der Schule am Webersberg wird am 01. Dezember ein neuer Snoezelenraum eingeweiht. Dieses vorweihnachtliche Geschenk erhält die Schule von ihrem Förderverein, den "Freunden körperbehinderter Menschen e.V.". Durch das Sammeln von Spenden in einer Höhe von rund 20.000 Euro konnte dieses Projekt realisiert werden.

Ein Snoezelenraum gehört mittlerweile zur Ausstattung vieler pädagogischen Einrichtungen. Es handelt sich um einen speziell eingerichteten Raum mit unterschiedlichen Lichtquellen und Projektoren. Der Aufenthalt dient der Entspannung und der Wahrnehmungsförderung.

Die körperbehinderten Schüler der Schule am Webersberg profitieren sehr von der Förderung in einem Snoezelenraum. Kinder mit Spastiken, die unter starken Muskelverkrampfungen und entsprechenden Schmerzen leiden, können sich dort entspannen. Andere, die aufgrund ihrer Behinderung einer ständigen Reizüberlastung ausgeliefert sind, haben hier ebenfalls die Möglichkeit zur Entspannung und Beruhigung.

Die Freunde körperbehinderter Menschen freuen sich, dass eine Reihe von Sponsoren durch ihre großzügige Unterstützung das Projekt ermöglicht hat. Zu nennen sind insbesondere die Homburger Firma Phast und der Rotary Club Zweibrücken- Homburg. Die Schramm`sche Stiftung hat ebenfalls einen großen Beitrag geleistet. Auszubildende der Firma Bosch sowie der Homburger Elektrotechnikbetrieb Bullacher haben notwendige bauliche Maßnahmen vorgenommen.

Am 01. Dezember wird der neue Snoezelenraum mit einer kleinen Feierstunde offiziell der Schule am Webersberg übergeben.